

une nouvelle identité visuelle pour le service de protection et sauvetage de Lausanne

Le service de protection et sauvetage Lausanne (SPSL), acteur incontournable de la protection de la population lausannoise, a un nouveau logo. Sapeurs-pompiers, ambulanciers, protection civile, police du feu, centre de formation et pompes funèbres officielles arboreront le même logotype, décliné selon l'appartenance métier.

Le besoin s'est fait sentir de faire évoluer la représentation de ce service en parallèle à sa réorganisation par le nouveau chef de service Sylvain Scherz. Ainsi, les sapeurs-pompiers, ambulanciers, la protection civile, la police du feu, le centre de formation et les pompes funèbres arboreront bientôt de nouvelles couleurs.

Le service de protection et sauvetage Lausanne (SPSL) a fait appel à un graphiste professionnel pour piloter un concours. Plusieurs projets ont ainsi été élaborés, dont trois ont été retenus. Au final, et après consultation de l'ensemble des collaborateurs du service, la variante choisie a été largement plébiscitée. La cathédrale et le lac, bien campés sur l'acronyme SPSL qui offre une base solide à l'ensemble du logo, représentent la Ville de Lausanne. Le dynamisme et les missions du service s'y retrouvent symbolisés par une aile d'ange gardien protectrice. Identique pour tous, chacune des entités possèdera sa déclinaison en y apposant sa dénomination.

à quoi sert un logo

Un logo joue un rôle important, il est un vecteur d'identité fort, au travers duquel chacun des collaborateurs doit pouvoir se reconnaître, se distinguer. Il symbolise une appartenance. Actif sur le territoire lausannois, le SPSL l'est également au-delà des frontières communales. Qu'ils soient sapeurs-pompiers, ambulanciers ou membres de la protection civile lausannoise, tous doivent être identifiés comme intervenants du SPSL. Ce logo a été élaboré dans ce sens. Il renforcera le sentiment d'appartenance, la cohésion et l'esprit de corps.

La direction des sports, de l'intégration et
de la protection de la population

Pour tout renseignement complémentaire, prendre contact avec

- **Marc Vuilleumier, directeur des sports, de l'intégration et de la protection de la population, 021 315 32 00**
- **Michel Gandillon, responsable communication, service de protection et sauvetage, 021 315 39 02**

Lausanne, le 23 avril 2015